



# Babinsa Koramil 14/Pejagoan Hadiri Upacara Hari Pahlawan

Nurfaizin - [KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID](http://KEBUMEN.KAMPAI.CO.ID)

Nov 10, 2022 - 14:04



*Babinsa Koramil 14/Pejagoan Sertu Sugiyanto hadir pada upacara peringatan hari Pahlawan ke 77 tahun 2022*

KEBUMEN - Babinsa Koramil 14/Pejagoan Sertu Sugiyanto hadir pada upacara peringatan hari Pahlawan ke 77 tahun 2022 bertindak selaku inspektur upacara Camat Pejagoan Kinanto, S.Sos bertempat di halaman kantor Kecamatan

Pejagoan, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Kamis, (10/11/2022).

Hadir dalam upacara itu Camat Pejagoan Bpk. Kinanto, S.Sos, Danramil 14/Pejagoan diwakili oleh Sertu Sugiyanto, Kapolsek Pejagoan diwakili oleh Aiptu Setiawan, S.H, Korwilcam Bindik Kec. Pejagoan Bpk. Supardi, S.Pd, Ka Puskesmas Pejagoan Bpk. Timbul Pranoto, M.Sc, Korlap PPL BPP Kec. Pejagoan Bpk. Sarwaji, Ka SKB Kab. Kebumen Ibu Supraptiningsih, S.Pd, Korwil Bidsos PPKB Kec. Pejagoan Bpk. Januar Ishak, S.Kom, Ka UPTD Unit PJI SDA Kedungsamak Bpk. Dwi Agus Wicaksono, Ka KUA Kec. Pejagoan diwakili oleh Bpk. Lukman Haris, Ka BPR BKK Kec. Pejagoan Bpk. Anton Wibowo, SE, Ka SMPN 1 Pejagoan Bpk. Suprpto, S.Pd., M.Pd, Kades Se-Kec. Pejagoan, Ketua PPD I Kec. Pejagoan Bpk. Habib Muhtadi, Peserta upacara terdiri dari : Korpri Unit Kec. Pejagoan, Perwakilan PDI Kec. Pejagoan, OSIS dan Pramuka SMA N 1 Pejagoan, OSIS dan Pramuka SMP N 1 Pejagoan dan Siswa SD N 1 Pejagoan.

Dalam sambutan Menteri Sosial Republik Indonesia, Camat Pejagoan Kinanto. S, Sos mengatakan, “Hari Pahlawan setiap tahun diperingati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para pahlawan dalam hidup kita sebagai bangsa dan negara merdeka, kita hidupkan kembali dalam benak kita perjuangan para pahlawan bangsa, dari para pejuang yang gugur dalam pertempuran mempertahankan kemerdekaan, penting kita resapi semangat dan keikhlasan,” ucap Kinanto.

Kinanto mengatakan hari ini kita berada dalam perjuangan besar menaklukan ancaman dan tantangan, “Hari ini kita berada dalam perjuangan besar menaklukan ancaman dan tantangan yang nyata berada di hadapan kita, pemanasan global yang memicu beragam bencana alam, serta kelangkaan pangan, energi, dan air bersih, kiranya perlu kita persiapkan dengan sungguh-sungguh,” kata Kinanto.

Kinanto menjelaskan bahwa kita harus meneruskan pengembangan dan pemanfaatan energi baru dan terbarukan,” Untuk itu kita harus meneruskan pengembangan dan pemanfaatan energi baru dan terbarukan melakukan pengembangan sumber pangan berbasis potensi dan kearifan lokal, sebagai solusi pemenuhan kebutuhan pangan dan memperkuat keragaman pangan, mengelola sumber daya air secara bijak untuk menjamin keamanan dan ketahanan sumber daya air yang diharapkan dapat kehidupan generasi kini dan generasi mendatang dengan lebih baik lagi,” pungkasnya.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen